



TPM À DUBLIN

Les 16 et 17 septembre 2024, nos partenaires irlandais d'I&F ont organisé une réunion productive à Dublin (Irlande) axée sur l'avancement de notre initiative de sécurité routière pour les vélos et les scooters électriques dans les écoles primaires. Au cours des sessions, les participants ont examiné tous les livrables réalisés à ce jour, y compris un examen approfondi du manuel de sécurité routière.



QUELLE EST LA PROCHAINE ÉTAPE ?

Les prochaines étapes consisteront à créer des vidéos éducatives avec la participation des écoliers, qui viendront appuyer les ateliers interactifs dont le lancement est prévu pour la nouvelle année.

Notre prochaine réunion de projet aura lieu à Prague en décembre, où les partenaires se réuniront pour une semaine de formation intensive.

À PROPOS DE NOUS...

Grâce au projet e-Green, nous permettons à la prochaine génération d'adopter la sécurité routière, en alliant plaisir et apprentissage essentiel. En enseignant aux enfants de 6 à 12 ans les bonnes habitudes en matière de vélo et de trottinette, nous rendons non seulement les rues plus sûres, mais nous encourageons également les usagers de la route à devenir responsables tout au long de leur vie.



LOT DE TRAVAIL N°3 - RESSOURCES AUDIOVISUELLES POUR LES ÉCOLES PRIMAIRES

Ce projet a pour objectif de créer six vidéos attrayantes produites par des élèves sur la sécurité routière pour les vélos et les scooters, en s'appuyant sur le manuel de sécurité routière du projet. Ces vidéos aideront les élèves du primaire à travers l'Europe en fournissant des exemples pratiques de sécurité et seront traduites, sous-titrées et largement diffusées pour promouvoir des pratiques de conduite sûres.



SUIVEZ-NOUS SUR...

